

Jahresbericht 2015 der Prellball-Abteilung

Die 1. wichtige Aufgabe im neuen Jahr war die Anmeldung der Prellballstaffel zur 29. Triathlonveranstaltung im Mai. Kurzfristig fand man bei der Volleyballabteilung mit Igor einen neuen Radfahrer. Igor wollte immer schon mal in Buschhütten starten, dieser Traum ging jetzt in Erfüllung.

Am 28. März war Prellball-NRW zu Gast in der Sportstadt Kreuztal. Ca. 100 Prellballer/innen aufgeteilt auf 20 Mannschaften nahmen am 12. Prellballturnier des TVG Buschhütten teil. Um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten setzen wir seit ein paar Jahren auf die Computertechnik von Axel Römer und auf die Erfahrung von Gerd und Charlotte Dreisbach, sowie auf Friedrich Sprenger als Turnierleiter. Nach packenden und spannenden Spielen setzte sich im Endspiel die jugendliche Mannschaft von Westfalia Sölde gegen die erfahrene und favorisierte Mannschaft von Barmen mit 31:30 durch. Im Anschluss wurde mit unseren Gästen im Vereinsheim noch lange gefeiert.

Leider fielen die Prellballturnier von Friesen Haspe im März und WTMV Solingen im Mai aus, da zu wenig Teilnehmer dort gemeldet hatten.

Am 10. Mai um 8.30 Uhr ging die Prellballstaffel an den Start. Unser Schwimmer Thomas gab alles und es sah ganz gut aus, bis er den Chip an den Radfahrer weitergeben wollte, kein Chip am Bein. Gut, erst mal Radfahren ohne Chip, dann schnell den Chip suchen und den in Windeseile zum Läufer am Sportplatz bringen. Der Läufer brachte dann den Chip nach 1:27:08 ins Ziel. Was im Ziel aber noch keiner wusste, mit dieser Zeit landeten wir beim 29. Triathlon auf dem 29. Platz, das muss erst mal einer schaffen.

LTF Siegen am 4. Juni – wer durfte nicht fehlen, genau, die Prellballer, sie hielten die Fahne des TVG hoch. 2 Mannschaften, U 200 und Ü 200 (Gesamalter der Mannschaft) wurden gemeldet. Die U 200 hatte schwere Spiele gegen die Teams aus dem Ruhrpott. Am Ende schaffte sie einen versöhnlichen 5. Platz.

Die Ü200 verlor nur ihr erstes Gruppenspiel, das aber ausgerechnet gegen Niederschelden. Es folgte 4 Siege und am Ende stand man ganz oben auf dem Treppchen.

Unsere alljährliche Grillfeier fand am 29. August bei spätsommerlichem Wetter in der SGV-Hütte Buschhütten statt. 35 Teilnehmer, aktive und ehemalige Prellballer mit Partner und Kinder ließen diese Feier zur einer großen Familienfeier werden. Spießbraten und ein 5 Kg schwerer Schinken fanden auf dem großen Grill Platz. Jeder durfte mal drehen und so wurde der Hunger immer größer. 3 Stunden Arbeit und ruck zuck

war der Braten weg. Schöne Stunden erlebten wir dort, die leider viel zu schnell vergingen.

Am 26. September starteten wir in den sportlichen Herbst. Krankheitsbedingt standen nur noch 4 Spieler für das 41. Turnier des Eiserfelder TV zu Verfügung. Die aber ließen sich nicht unterkriegen und kämpften bis zur Letzten Minute in jedem Spiel. Diese Leistung wurde mit dem 4. Platz belohnt. Bei der starken Konkurrenz fühlten wir uns wie Sieger.

Am 31. Oktober war es wieder so weit, Extrembelastung für die Küche im Vereinsheim. Der 3. Live-Kochevent der Prellballer stand auf dem Programm. Unser Chefkoch der Abteilung hatte wieder alle Register der Kochkunst gezogen und verwöhnte uns vom Feinsten, passend zu dem tollen Ambiente hier im Vereinsheim. Leider gingen auch die schönen Stunden irgendwann zu Ende.

Unser 2. Turnier im Bergischen stand am 7. November beim TV Osberghausen auf dem Programm. 9 Mannschaften kämpften um die Pokale. Nach spannenden Spielen wurden wir Gruppenzweiter. Im Spiel um den 3. Platz setzten wir uns gegen Solingen deutlich durch und standen mit einem Pokal auf dem Treppchen.

Am 28. November hatten wir die letzte Gelegenheit für 2015 in Barmen mal ganz oben auf dem Treppchen zu stehen, wie wir es 2012 schon einmal geschafft hatten.

Der erste Sieg gegen unseren Angstgegner von Friesen Haspe gab uns so viel Selbstvertrauen, das wir alle weiteren Gegner als Verlierer vom Platz schickten. Zum 2. Mal entführten wir den Wanderpokal in Siegerland. Nächstes Jahr steht die Pokalverteidigung ganz oben auf dem Programm.

Auf dem Kreuztaler Weihnachtsmarkt, zeitgleich der letzte Übungsabend der Prellballer, wurde kräftig auf die gewonnenen Pokale angestoßen.

Am Tag nach Weihnachten wanderten wir bei fast frühlingshaften Temperaturen zum Landgasthof Merje nach Kredenbach.

Wer noch mehr über die Prellballabteilung erfahren möchte, kann sich darüber auf der neuen Internetseite des TVG Buschhütten informieren.

Michael Dittmann
Abt. Prellball

